

Mit Go-Carts über den Campingplatz bis zum Bäcker Brötchen holen **Wiese zum Dorfplatz gemacht**

Wieder einmal haben wir in Holland auf dem Lemmenhof unser sogenanntes Ancampen durchgeführt. Dieses mal vom 4. bis 7. Mai 2023.

Mit 13 Erwachsenen und 9 Kindern haben wir die große Wiese des Lemmenhofs zum Dorfplatz gemacht.



Immer wieder stand ein ganzer Fuhrpark an Go-Carts an unseren Wohnwagen und Zelten. Der Campingplatz bot eine ganze Menge davon an und unsere Kinder haben davon reichlich Gebrauch gemacht.



Sie sausten mit den Wagen den ganzen Campingplatz ab und hatten einen irren Spaß dabei. Bereits morgens ging es mit Begleitung in den Ort Brötchen holen, die uns dann voller Stolz zum Frühstück präsentiert wurden.

Auf dem Spielplatz wurde gebaggert, gebuddelt und geplanscht und so gab es für die Kleinen kaum Langeweile.



Fragt man unsere Kinder werden wir wohl wieder kommen.